

{besps}deporte03102013|width=215|height=160{/besps}

El domingo 29 de septiembre, organizada por la Asociación de Ciclismo y la Dirección de Deporte de la Municipalidad de Roque Pérez, se llevó a cabo el 2º Gran Premio de Ciclismo de Ruta "Ciudad de Roque Pérez" en el autódromo "El Orejano".

A pesar del mal clima, cada una de las pruebas tuvieron un gran número de participantes llegando a 70 ciclistas en la categoría elite y master A. Más de 230 ciclistas durante todo el día hicieron vibrar a los presentes en cada una de las pruebas programadas.

En un cierre cerrado a puro sprint, el platense Francisco Chamorro se quedó con la victoria de la prueba principal secundado por Jorge Junco (Santa Teresita), en 3º lugar quedó el bragadense Franco Martins, en 4º ubicación Joaquín Garmendia de Chivilcoy, 5º fue Gabriel Zamudio de General Alvear y 6º Joaquín Galván de Lobos. La master A fue para Gabriel Zamudio de General Alvear, 2º fue Mariano Salmón de Cañuelas y 3º Leonardo López de Pergamino. La master B fue para el roqueperense Eduardo Leguizamón, la promocional A para Lucas Michelini de Lobos y la promocional B debutantes para el local Mario Barth.